

Der gute Sohn behielt seine Eltern von nun an in seinem Hause, und kein Tag verstrich, ohne ihnen neue Beweise der reinsten kindlichen Liebe, Achtung und Dankbarkeit zu geben.

VII.

Hatte das der junge Mensch gut gemacht?

Ober:

Der bestrafte Schmeichler.

Der Landgraf **, ein außerordentlicher Liebhaber von der Jagd, hatte zwey Tage hinter einander zwar oft, aber immer unglücklich geschossen, und nie etwas getroffen. Er wurde darüber sehr verdrüsslich. Beide Tage war ein anderer junger Mensch mit ihm gewesen. Am vorigen Tage hatte der Landgraf unter ein Volk Rebhühner geschossen, aber keins fiel. Auch der junge Mensch schoss in einiger Ferne, ohne daß ihn der Landgraf bemerken konnte, und es fiel doch eins aus dem ganzen Volke. Husch! lief er darauf los,